

📷ポイ捨て防止および路上喫煙防止キャンペーンを実施しました



10月23日(金)、北朝霞駅・朝霞台駅周辺で、清掃活動(写真:左)とポイ捨て防止および路上喫煙防止の啓発活動(写真:右)を行いました。

当日は、環境美化推進員やあさか環境市民会議の方々にもご協力いただき、約40kgのゴミを回収しました。

📷きれいなまちに

10月25日(日)、きれいなまちづくり運動として清潔で住み良い環境をつくるため、市民の皆さんが市内の道路などの清掃活動を実施しました。



📷芸術に親しもう～朝霞アートマルシェ2009～



10月25日(日)、肌寒い天候の中、朝霞駅東口および南口広場で朝霞アートマルシェ2009が開催されました。東口広場ではアート作品の販売、展示や子ども広場で子どもたちが道路にチョークで花を描いたり(写真:左)、花の工作を作って芝生をいっぱいにしていました。南口広場ではジャズ演奏や泉谷

しげるさんのスペシャルライブ(写真:右)などが行われ、朝霞の街を熱く盛り上げてくれました。



「はい! ポーズ」は6歳未満のお子さんの写真を掲載しています。掲載ご希望の方は、市政情報課にお問い合わせください。
 問い合わせ/市政情報課
 内線2343～4
 ☎048-463-3059(直通)
 ☎048-467-0770(代表)



「僕の弟が生まれたよ!」
 (左から) 渡辺 匠ちゃん(3歳7か月)
 樹ちゃん(1か月)



「僕たち茶のみ友だち。やっぱりお茶にはせんぺいだね」
 (左から) 池 遼真ちゃん(2歳)
 松井 大雅ちゃん(1歳9か月)